

Por las fuertes lluvias en Colombia hay cuatro personas muertas

Abril 12, 2016 | 4:14 Pm |



Foto Bomberos de Cundinamarca

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) reportó cuatro personas muertas en el inicio de la temporada de lluvias; entre ellas un bebé de seis meses.

Dos personas en Guatapé Antioquia, una en Cali, Valle del Cauca y un bebé de seis meses en el municipio de Guática en Risaralda, son las víctimas mortales que han dejado las lluvias en lo corrido del mes de abril. La entidad indicó además que van más de 1400 familias afectadas (cerca de 5400 personas) en distintas regiones del país, por la temporada invernal.

Se activó la alerta naranja por probabilidad de crecientes súbitas en los ríos del piedemonte llanero de la cuenca del río Guaviare”.

Asimismo la alerta amarilla para el río Bogotá, “debido a las precipitaciones presentadas en el departamento de Cundinamarca y a que el pronóstico del tiempo indica lluvias en la noche y madrugada, se genera la alerta amarilla para la cuenca del río Bogotá en la parte alta, media y baja”, señala la UNGRD en un comunicado.

Balance la UNGRD por las lluvias en el país:

– Deslizamiento

Cundinamarca: Yacopi, Caparrapi, Sasaima, Quebradanegra, San Bernardo, Guaduas
La Calera, Cota, Soacha (2), Guatavita y Soacha
Cauca, Timbío, Suárez y Bolívar
Antioquia, Guatapé
Nariño, Túquerres, Belén y Arboleda
Valle del Cauca, Cali (2)
Tolima, Ibagué (2)

– Inundaciones

Bogotá (2)
Boyacá, Puerto Boyacá
Caquetá, Cartagena del Chairá
Cauca, Guapi.
Cundinamarca, Bituima, Soacha, Sibaté, Anapoima, Guasca, Mosquera, Funza, Madrid
San Antonio del Tequendama, Girardot y Anapoima.
Guaviare, San José del Guaviare.
Meta, El Castillo, Granada, Puerto Lleras.
Valle del Cauca, Roldanillo y El Cerrito
Tolima, San Luis
Norte de Santander, Ocaña
Risaralda, La Virginia

– Vendaval

Bolívar, Zambrano, San Juan Nepomuceno
Cauca, Suárez, Cajibío, Morales
Nariño, El Charco
Risaralda, Balboa, Belén de Umbría, Dosquebradas, La Celia, Pereira
Quindío, Armenia

– Avalancha

Cundinamarca, Pacho

– Creciente súbita

Cundinamarca, Junín